



B 90/ Die Grünen –Ratsfraktion- Rathausstraße 2,
33758 Schloß Holte- Stukenbrock

An die Verwaltung
der Stadt Schloß Holte- Stukenbrock
Herrn Bürgermeister Erichlandwehr
Rathausstr. 2

33758 Schloß Holte- Stukenbrock

Ratsfraktion B90/ Die Grünen

Bruno Reinke
Fraktionsvorsitzender

Fraktionsbüro, Rathausstraße 2
33758 Schloß Holte- Stukenbrock

Br-reinke@web.de
0160 97601953

27.04.2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Rates.

Die Fraktion von Bündnis 90 Die Grünen beantragt,
der Rat der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock möge beschließen:

Die Stadtratssitzungen (öffentlicher Teil) werden als Live-Stream audiovisuell ins Internet übertragen. Die Aufzeichnungen des öffentlichen Teils der Stadtratssitzungen werden jeweils ab dem Tag nach der Ratssitzung über die städtische Homepage verfügbar gemacht.

Begründung

Immer mehr Städte in Deutschland sind bereits vor der Coronakrise dazu übergegangen, die öffentliche Sitzung ihres Stadtrats live im Internet zu übertragen. Auch der Stadtrat in SHS sollte ein größtmögliches Interesse an der Erweiterung des Kreises der politisch interessierten und involvierten Bevölkerung haben, gerade in Zeiten von Social Distancing. Ein niedrigschwelliges Angebot zur Begleitung der Ratssitzung kann dazu einen Baustein bilden.

Ein entsprechendes Angebot ist mit vertretbarem Aufwand und niedrigen Einmalkosten umsetzbar. Dies dürfte auch nicht an den baulichen Gegebenheiten im Rathaus scheitern, wo ein Internetanschluss verfügbar ist. Neben der Live-Ausstrahlung, die ein unmittelbares Begleiten der Ratssitzung ermöglicht, sollte die Technik zusätzlich eine Zweitverwertung als später abrufbares Video ermöglichen, so dass auch eine völlig startzeitunabhängige Rezeption möglich wird.

Politische Partizipation sollte so wenig wie möglich an technischen Hürden scheitern. Die Auswahl zwischen eigener Teilnahme, Live-Stream, zeitversetzter TV-Ausstrahlung und schließlich Videoarchiv stellt die breitestmögliche Angebotsvielfalt für die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt dar. Mit weniger sollte sich der Stadtrat nicht mehr zufriedengeben.

Mit freundlichen Grüßen

Bruno Reinke, Fraktionsvorsitzender